

CORALINE VITALIS ET DANIEL JÉRENT

Deux champions olympiques amoureux et mauritiens

EN COUPLE DEPUIS 2014 ET VIVANT À SAINT-MAURICE DEPUIS 2016, CORALINE ET DANIEL ONT TOUS LES DEUX UN **PARCOURS INCROYABLE EN ESCRIME**. ELLE A NOTAMMENT BRILLÉ LORS DES **JO 2024**, TANDIS QUE LUI AVAIT EXCELLÉ À RIO 8 ANS PLUS TÔT.

L'amour du sport et l'amour tout court pour ces deux escrimeurs spécialistes de l'épée ! Née à Pointe-à-Pitre en Guadeloupe, Coraline Vitalis arrive en métropole en 2012 pour le sport-études à l'INSEP, l'Institut national du sport, de l'expertise et de la performance. « *J'ai découvert l'escrime par hasard quand j'avais 8 ans ! J'ai participé à une journée portes ouvertes durant laquelle plusieurs initiations étaient proposées. J'ai essayé cette discipline et j'ai tout de suite accroché. Ce qui me plaît dans l'escrime, c'est qu'il s'agit d'un sport complet* » raconte cette championne d'Europe individuelle.

Né également en Guadeloupe, plus précisément à Saint-Claude, Daniel débarque dans l'Hexagone en 2007, avant d'intégrer l'INSEP quatre ans plus tard. Il se souvient : « *Je me suis mis à l'escrime à 9 ans grâce à mon frère qui pratiquait cette discipline. Il était de la génération de Laura Flessel !* ».

À l'âge de 29 ans, Coraline entre dans l'Histoire durant les Jeux olympiques de Paris 2024 en remportant la médaille d'argent en épée par équipes femmes avec Marie-Florence

Candassamy, Alexandra Louis-Marie et Auriane Mallo-Breton. « *Cela faisait 20 ans qu'il n'y avait pas eu de médaille olympique en France dans notre catégorie* » précise la jeune femme. Quant à Daniel, c'est 8 ans plus tôt qu'il connaît la consécration en devenant champion olympique par équipes aux Jeux olympiques de Rio 2016. Il déclare : « *La médaille d'or me donne une légitimité assez hors normes* ».

« Actuellement, nous sommes locataires de notre appartement et nous espérons qu'un jour, nous pourrons acheter un bien immobilier à Saint-Maurice. Le message est donc lancé ! Nous nous sentons vraiment très bien dans cette ville à taille humaine. En fait, nous avons l'impression de connaître presque tout le monde. »

Concernant l'avenir, la vice-championne olympique pense déjà aux JO de Los Angeles 2028. « *À court terme, on a des compétitions tous les ans ! Cependant, pour l'instant, je me refais une santé physique parce que l'escrime, ça use* » confie-t-elle. De son côté, l'épéiste français, qui a mis fin à sa carrière sportive en 2023, ouvre un nouveau chapitre. Depuis mi-janvier

2025, il est l'entraîneur national de l'équipe suisse en vue de la préparation de Los Angeles. « *Mon objectif est que les seniors se qualifient pour les Jeux et si tout se passe bien, d'aller chercher des médailles !* » fait-il savoir. Enfin, la rédaction du Saint-Maurice Info souhaite beaucoup de bonheur au couple qui s'unira en Guadeloupe à l'été prochain.

📍 coraline.vitalis

📍 jerentdaniel